



VerftöDBek

Der Studentische Konvent distanziert sich von der aktuellen Ausgestaltung der baye-rischen Bekanntmachung über die Pflicht zur Verfassungstreue im öffentlichen Dienst (Verfassungstreue-Bekanntmachung – VerftöDBek).

Diese schreibt - ohne weitere Anhaltspunkte - eine Überprüfung durch das Landesamt für Verfassungsschutz für Personen vor, die keine Staatsangehörigkeit besitzen, deren Staats-angehörigkeit unbekannt oder ungeklärt ist, oder die in bestimmten Staaten geboren wur-den oder die Staatsangehörigkeit eines dieser Staaten besitzen oder besessen haben. Bei den in der Bekanntmachung genannten Staaten handelt es sich fast ausschließlich um Staaten mit mehrheitlich muslimischer Konfessionszugehörigkeit.

Kriterien, aufgrund derer Staaten in die Aufzählung aufgenommen werden, werden nicht veröffentlicht. Der Studentische Konvent lehnt eine ungerechtfertigte Ungleichbehandlung alleine aufgrund der Staatsangehörigkeit oder des Geburtsorts klar ab.

Die Delegierten für die Landes-ASTen-Konferenz (LAK) Bayern werden damit beauftragt, einen Beschluss zum Thema innerhalb der LAK Bayern herbeizuführen.

Vorsitz (Michael Kreuzer)